

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校 学校便り 第44号 R5.11.27 文責:佐藤

市教委授業力向上訪問

11月21日(火)は、由利本荘市教育委員会授業力向上訪問があり、齋藤和寛指導主事をお迎えし、5校時目の4年2組理科「もののせいしつをさぐろう『ものの体積と温度』」の授業を参観していただきました。

午後の授業にもかかわらず4年2組の子どもたちは、とても 張り切っていて、前時に行った各グループの実験結果をもとに、 「空気や水は、温められると体積がどうなるのだろうか」の問 題解決に取り組むことができていました。「空気や水は温められて体積が増えて、耐えきれなくなって試験管から飛び出した」 というように、目に見えない部分について子どもなりの言葉で 表現できていることを素晴らしいと思いました。後半にへこん だペットボトルをお湯に入れると元の状態に戻った演示を見 て、「元に戻った!すげえ!」「楽しい!」という声が聞かれ、 「空気や水は、温められると体積が大きくなる」のまとめを納 得できたと思われました。

子どもたちのがんばりについてはたくさん褒めていただきました。ご指導いただいたことをもとに、子どもたちの意欲をしっかり知識・技能につなげられるように授業づくりに取り組んでいきたいと思っています。







6年 行政相談教室





11月15日(水)5校時、総務省秋田行政監視行政相談センター橋本拓也様、行政相談員伊藤**様をお迎えし、6年生を対象に行政相談についての出前授業を行いました。

社会科で学習した「三権分立」から行政や行政相談についてわかりやすく説明していただき、その後行政相談員の活動についても詳しく説明をしていただきました。マックスバリュ中央店でもPR活動をおこなっているそうです。

地域で「困ったことがある」「○○ をよくしたい」というようなことを 引き受けてくださるとのこと、地域

のことを考えて積極的に関わっていけるとよいですね。



新入学児童体験入学



11月14日(火)、新入学児童体験入学を行いました。これは、1年生が来年入学してくる亀田・道川両保育園の年長さんを招待して、活動を通して親睦を図るものです。昨年度も予定していましたがコロナ感染拡大のために実施できなかったので、今年度子どもたちが元気にこの日を迎えられたことをうれしく思いました。

1年生は生活科の学習で「秋さがし」を し、ドングリや松ぼっくり、落ち葉等を利 用して様々なおもちゃを作っていました。 こま、マラカス、迷路、ぶんぶんゴマ、魚 つり等興味を引くものがたくさんありまし た。1年生は「いらっしゃい」と声をかけ、 遊び方を優しくていねいに教えてあげ、す っかりお兄さん・お姉さんになった姿を見 せてくれました。

終わりの会では、1年生が手作りのペンダントを一人一人の首に掛けてあげ、1年生も年長さんもにこにこ笑顔でした。年長さんも挙手をして、楽しかったことを自分の言葉で感想発表できてすごいなあと感心させられました。













さようならの場面では、2年生も玄関に 見送りに来て手を振ってお別れしました。

12 | **

日	曜	行事予定
1	金	あいさつ運動 壮行会
		クラブ (3年クラブ見学)
2	土	科学フェスティバル
3	日	
4	月	3年手洗い教室
5	火	3年豆腐作り
6	水	4~6年県学習状況調査
7	木	PTA参観日 5 校時限
		6年防煙教室
		2・3・5年PTCR
		PTA広報部会
8	金	クラブ(最終)
9	土	
1 0	日	A M
1 1	月	学校保健委員会
1 2	火	避難訓練(火災)
1 3	水	読み聞かせ(上学年)
		1~3年CRT (国語)
		6年租税教室
1 4	木	1~3年CRT(算数)
		5・6年計算領域テスト
		※キピー (最終)
1 5	金	地区子ども会 なかよし活動
		児童委員会
1 6	土	
1 7	月	
18	月	
19	火	代表委員会
2 0	水	読み聞かせ(下学年)
2 1	木	
2 2	金	FA
2 3	土	
2 4	日	
2 5	月	冬休み前集会 大清掃
2 6	火	冬季休業(~1/13)
2 7	水	
2 8	木	学校閉庁日(~1/4)
2 9	金	
3 0	土	
3 1	日	
早いもので冬休みまで残り20日となりました		

早いもので冬休みまで残り20日となりました